



Mitteilungsblatt

der Gemeinde

WALLERFANGEN

Mit den Gemeindebezirken: Bedersdorf, Düren, Gisingen, Ihn, Ittersdorf, Kerlingen, Leidingen, Rammelfangen, St. Barbara, Wallerfangen mit Oberlimberg

Mit den Amtlichen Bekanntmachungen der Gemeinde Wallerfangen

5. - 6. Oktober 2013

Leidinger Kirmes



Samstag, 5. Oktober 2013:

18.00 Uhr Fassanstich, anschl. gemütliches Beisammensein

Sonntag, 6. Oktober 2013:

09.00 Uhr Heilige Messe

10.00 Uhr Frührschoppen

14.00 Uhr Kaffee und Kuchen

15.30 Uhr Unterhaltung mit dem MV Ihn

19.00 Uhr Beerdigung des Kirwenhannes



**DIE FEUERWEHRKAMERADSCHAFT LEIDINGEN
FREUT SICH AUF IHREN BESUCH**

GRENZENLOS FEIERN - AUF DER GRENZE

Unsere Partnergemeinde in Frankreich: St. Vallier



Tag der Schulverpflegung auch in Wallerfangen



Am 24. September 2013 fand im Saarland zum dritten Mal der Tag der Schulverpflegung statt. Dieser findet im Rahmen der bundesweiten Tage der Schulverpflegung, die unter der Schirmherrschaft der Bundesministerin für Ernährung, Landwirtschaft und Verbraucherschutz, Ilse Aigner, vom 23. bis 27. September durchgeführt werden, statt. Schulen sind an diesem Tag aufgerufen, sich durch Aktionen näher mit dem Thema Essen und Trinken in der Schule zu beschäftigen. Unterstützung bei der Planung erhalten die Schulen im Saarland von der Vernetzungsstelle Schulverpflegung Saarland, die diesen Tag koordiniert. Weitere Informationen zu dem Tag der Schulverpflegung finden Sie hier: <http://www.vernetzungsstelle-saarland.de/tdsv/tag-der-schulverpflegung-2013.html>.



Leckere „Gemüsespieße“



Die Zweitklässler, die dieses Mal für das „Gesunde Frühstück“ verantwortlich waren vor dem Ansturm



Jedes Restaurant würde sich über einen solchen Ansturm freuen



Schon kurze Zeit nach der Buffeteröffnung große Warteschlange bei der „Müslibar“ (Bild vorne)



Ein weiteres Highlight des Buffets: Gesunde Quark- und Käsebröte

Das EU-Schulobstprogramm erfreut sich im Saarland wachsender Beliebtheit: Im aktuellen Schuljahr 2013/2014 nehmen über 150 Grund- und Förderschulen an der kostenlosen Verteilung von Obst und Gemüse teil, so viele Anmeldungen gab es noch nie. Der Obsthändler Josef Ochs aus St. Ingbert liefert dreimal wöchentlich knackige Früchte frei Haus.

So profitieren rund 15.000 Schülerinnen und Schüler über das ganze Schuljahr hinweg von einer vitaminreichen Auswahl an Obst und Gemüse, davon 20% Bioware. Die Äpfel stammen aus saarländischem Anbau. Die Grundschule Altes Rathaus **Wallerfangen** nimmt seit Beginn dieses Schuljahres am Nachmittag (FGTS) auch an diesem Programm teil. Anlässlich des Tages der Schulverpflegung kamen nun alle Schüler in den Genuss der leckeren Obst- und Gemüseauswahl. Nach Absprache mit der FGTS benutzten die 2.Klassen unserer Schule einen Teil der »Wochenration« um das regelmäßig ein Mal im Monat stattfindende »Gesunde Frühstück« für die ganze Schule zu zubereiten. Mit viel Phantasie kreierte sie mit Hilfe einiger Eltern und ihrer Klassenlehrerinnen ein Buffet mit Sterneniveau.

Der Kommentar eines Erstklässlers: »Machen wir das morgen noch einmal« und leergefegte Platten zeigten, wie erfolgreich man mit entsprechender Präsentation gesunde Dinge an den Schüler oder die Schülerin bringen kann. hs



Sehr beliebt und hoch im Kurs: die Obstspieße

■ Karate-Zentrum-Saarlouis e. V.

Am **05. Oktober 2013** richtet unser Verein den jährliche Lehrgang mit dem weltbekannten italienischen Karateka Carlo Fugazza (8.Dan) aus. Carlo Fugazza wurde 1951 in Mailand geboren und begann 1968 unter Sensei Hiroshi Shirai mit dem Karatetraining.

Er zählt zu den erfolgreichsten Kata Spezialisten und Karatetrainern. In seiner Wettkampfkariere von 1973 - 1985 gewann er insgesamt 15 Medaillen bei Welt- und Europameisterschaften. Carlo Fugazza wurde 6x Vizeweltmeister und 6x Europameister in Kata Einzel und im Kata Team von Italien. Von 1982 - 1993 war er Team Coach der italienischen Kata Nationalmannschaft.

Wir würden uns freuen, möglichst viele Karateka zu diesem Lehrgang begrüßen zu dürfen.

■ Kreisvolkshochschule Saarlouis - Örtliche Einrichtung Wallerfangen

Abnehmen und dabei genießen

Sie möchten sich wohler fühlen und sind entschlossen etwas etwas dafür zu tun? Dann sind Sie hier genau richtig.

Der Kurs vermittelt Ihnen, dass Sie sich bei ausgewogener Ernährung durchaus satt essen können und dies mit Genuss und ohne Reue.

Berücksichtigt werden insbesondere die Bereiche Wohlbefinden, Bewegung und Entspannung.

Mit Unterstützung der Gruppe und Spaß wird es Ihnen erleichtert, Ihr Ziel später umzusetzen.

Start: 10.10.2013, 17:30-19:00 Uhr

6 Termine

Ort: ERS Wallerfangen, Bungertstraße 30

Preis: 35,- EUR

Info: 06831/9667166

Kultur und Freizeit

Unsere Partnergemeinde Saint Vallier



■ Programm für die Jahresfahrt nach Annecy bzw. St. Vallier vom 11. - 13. Oktober 2013

Drei ereignisreiche Tage in Frankreich stehen uns an dem Wochenende vom 11. bis 13. Oktober bevor :

Am Freitag, den 11. Oktober, startet unser Reisebus um **07.00 Uhr**, vor der Tiefgarage des REWE-Marktes in der Wallerfanger Hospitalstraße. Weitere Zustiegemöglichkeiten sind um **07.10 Uhr** in Gisingen vor der Grundschule sowie um **07.15 Uhr** an der Bushaltestelle der oberen Bergstraße in Kerlingen.

Gegen 15.00 Uhr werden wir in den Savoyer Alpen die Stadt Annecy erreichen. Annecy ist die Hauptstadt des Departements Haute-Savoie, hat 50.000 Einwohner und liegt ca. 40 km südlich vom Genfer See in der Nähe des Mont-Blanc. Die malerische Lage an dem gleichnamigen See in fast mediterranem Ambiente haben der Stadt auch das Attribut „Venedig der Alpen“ verliehen.

An diesem Wochenende findet auch eines der größten Volksfeste der Region, die Fete Retour des Alpapes (Almabtrieb) statt, wo wir uns von der Feierlaune und der Gastlichkeit der Franzosen überzeugen lassen können.

Unsere Freunde aus St. Vallier werden uns in Annecy in Empfang nehmen und mit ihnen werden wir den Rest des Tages in geselliger Runde feucht fröhlich ausklingen lassen.

Am Samstag ist eine Schiffsrundfahrt auf dem Lac d'Annecy geplant, bei der wir das pitoreske Panorama der Alpenlandschaft genießen können. Gegen Nachmittag brechen wir gemeinsam nach St. Vallier auf, wo uns am Abend eine interessante Programmgestaltung erwartet.

Den Sonntagvormittag verbringen wir in den Gastgeberfamilien; nach dem Mittagmenü mit unseren Freunden werden wir gegen ca. 16.00 Uhr Richtung Heimat aufbrechen und gegen ca. 21.30 Uhr in Wallerfangen ankommen.

Die Unkosten belaufen sich auf 49,00 EUR für das Hotelzimmer in Annecy sowie 25,00 EUR pro Person für die Busfahrt (Nichtmitglieder müssen 30,00 EUR pro Person zahlen).

Für weitere Rückfragen steht unsere Erste Vorsitzende Angelika Wiltz, Tel. 06831-61626, bereit.

Volker Bauer